
ATA DA CENTÉSIMA VIGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO DO COLEGIADO DO CURSO1
DE PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS DA SAÚDE DO CAMPUS CENTRO-OESTE DA2
UFSJ. Aos dias dezesseis do mês de junho de dois mil e vinte, às nove horas e trinta minutos,3
por videoconferência, realizou-se a centésima vigésima sétima reunião de Colegiado do Programa4
de Pós-Graduação em Ciências da Saúde da Universidade Federal de São João del Rei - Campus5
Centro-Oeste, presidida pelo professor Vinícius Silva Belo, para cumprir a seguinte pauta: 1-6
Coordenação do Laboratório de Histopatologia e Análises Clínicas; 2- Distribuição PROAP7
2020; 3-Pedido de desligamento do PPGCS feito por Guilherme Barcelos; 4- Pedido de8
dispensa do Estágio Docência feito por Patrícia Tavares - Relator - Prof. Rafael Gonçalves;9
5- Pedido de aproveitamento de créditos feito por Ester Pontes - Relatora Leilismara; 6-10
Consulta aos professores sobre orientação em outras áreas; 7- Proposta de pós-doutorado11
voluntário feito pelo Prof. João Máximo - Relator Prof. José Villar; 8- Pedidos de12
prorrogação do prazo de bolsas de Letícia Azevedo, Willian Oliveira, Victor Freire e13
Douglas Donizetti, - Relatora Profa Danyelle Romana; 9- Pedidos de prorrogação do prazo14
de bolsas de Ériks Silva, Mariana Salgado e Gilcélia Bernardes - Relatora Profa Débora15
Lopes; 10- Pedidos de prorrogação do prazo de bolsas de Daniela Faria, Dayane Helen,16
Jéssica Valadares e Nívea Almeida - Relator Prof. Vinícius Belo; 11- Pedidos de17
prorrogação do prazo de bolsas de Marina Costa e Ana Cláudia Souza - Relator Prof.18
Rafael Gonçalves; 12- Pedido de aproveitamento de créditos e dispensa de Estágio Docência19
feito por Paula Nathania - Relatora Leilismara. 13- Entrada de aluno diretamente no20
doutorado. Estiveram presentes à reunião os seguintes professores: Vinícius Silva Belo, José21
Augusto Ferreira Perez Villar, Rafael Gonçalves Teixeira Neto, Danyelle Romana Alves Rios e22
Débora de Oliveira Lopes e a aluna Leilismara Sousa Nogueira. O Prof. Vinícius deu início à23
reunião com o primeiro ponto de pauta. 1-Coordenação do Laboratório de Histopatologia e24
Análises Clínicas - O Prof. Rafael Gonçalves enviou pedido ao Colegiado para assumir de forma25
definitiva a coordenação do Laboratório de Histopatologia e Análises Clínicas. O professor já26
vem exercendo a coordenação de forma pro tempore desde a última reunião do Colegiado. O27
professor justificou seu pedido por não estar coordenando nenhum outro laboratório no momento28
e estar envolvido em projetos que serão desenvolvidos no referido laboratório. O Colegiado29
decidiu enviar e-mail a todos os professores do PPGCS para verificar se há outros interessados30
em assumir a coordenação do laboratório – com prazo até o dia 18-06 - e, caso não haja31
manifestações a este respeito o Prof. Rafael será indicado como coordenador. Se houver outros32
interessados, o Colegiado analisará as solicitações. Cumpre ressaltar que, segundo as Normas de33
Funcionamento e Segurança dos Laboratórios do Campus Centro-Oeste Dona Lindu, aprovada34
pela Câmara de Gestão/CCO em 27/02/2018, “cada Laboratório do CCO deverá possuir um35
docente designado como Coordenador. O coordenador de cada um dos laboratórios “CT-INFRA”36
será nomeado pela Câmara de Gestão, após indicação proveniente do colegiado do Programa de37
Pós-Graduação a que o Laboratório está vinculado” e que “No caso de descredenciamento do38
Coordenador de Laboratório “CT-INFRA” do Programa de Pós-Graduação, o mesmo manterá39
garantida a possibilidade de utilização do espaço, mas um novo coordenador deverá ser indicado40
pelo Colegiado correspondente.” 2- Distribuição PROAP 2020 - O Prof. Vinícius informou que41
a CAPES optou por realizar o repasse do PROAP em duas parcelas: uma primeira que42
corresponde a 50% do valor repassado em 2019 e resultante das regras de distribuição vigentes à43
época; e uma segunda, a ser repassada em setembro, que corresponderá a 50% do valor resultante44
da aplicação de novas regras de distribuição que ainda estão sendo definidas. O valor da primeira45
parcela destinada ao PPGCS é de R$22.297,52. Devido a impossibilidade de realizar defesas46
presenciais e participações em congressos pelas medidas de contenção da pandemia de COVID-47
19, o Prof. José Villar sugeriu que esta primeira parcela seja dividida em 50% para publicações e48
traduções de artigos e 50% para compra de materiais de consumo. O professor propôs ainda que49
sejam pagos valores maiores para publicações em revistas com alto fator de impacto. A proposta50
foi aprovada por unanimidade e o Colegiado definiu os seguintes valores para cada tipo de51
publicação: -Artigo aceito em revista com fator de impacto ou “Cites per Doc – base SJR” (CPD)52
maior ou igual a 4,3 - R$4.000,00; -Artigo aceito em revista com fator de impacto ou CPD entre53
2,95 e 4,29 - R$3.000,00; -Artigo aceito em revista com fator de impacto ou CPD entre 1,8 a54
2,949 - R$2.000,00; -Artigo aceito em revista com fator de impacto ou CPD entre 1,1 e 1,79, ou55
com Qualis igual ou superior a B2 na classificação 2013-2016 da área “Medicina 2” -56
R$1.000,00; -Tradução ou revisão do inglês - R$800,00, desde que o artigo tenha sido publicado57
em revista com Qualis igual ou superior a B2 na classificação 2013-2016 da área “Medicina 2” ou58
com fator de impacto (ou CPD) igual ou superior a 1,8. Para que os pedidos sejam aceitos, os59



artigos deverão ter a participação de discentes e/ou egressos. 3-Pedido de desligamento do60
PPGCS feito por Guilherme Barcelos - O mestrando Guilherme Barcelos enviou um61
documento solicitando desligamento do PPGCS, mas no documento não consta a assinatura de62
seu orientador, Prof. Gustavo Rocha. O Colegiado decidiu que o desligamento deve ser realizado63
somente após a confirmação de ciência do orientador do aluno. 4- Pedido de dispensa do64
Estágio Docência feito por Patrícia Tavares - Relator - Prof. Rafael Gonçalves - O relator leu65
seu parecer favorável à dispensa do Estágio Docência pela aluna Patrícia Tavares, que apresentou66
comprovação de sua carga horária como professora superior à exigida. O parecer foi aprovado por67
unanimidade. 5- Pedido de aproveitamento de créditos feito por Ester Pontes - Relatora68
Leilismara - A relatora apresentou parecer favorável, que foi aprovado por unanimidade.; 6-69
Consulta aos professores sobre orientação em outras áreas - Após consulta aos professores do70
PPGCS se teriam interesse em orientar em outras áreas de concentração, além da que já atua, os71
professores Paulo Camargos e Joel Lamounier se disponibilizaram a orientar na área de Doenças72
Infecciosas e Parasitárias. Ambos são orientadores da área de Saúde Coletiva. O Colegiado73
concordou que os professores atuem também na área de DIP. 7- Proposta de pós-doutorado74
voluntário feito pelo Prof. João Máximo - Relator Prof. José Villar - O relator apresentou75
parecer favorável à proposta de pós-doutorado voluntário de Aline Aparecida Saldanha Rafante,76
que será supervisionada pelo Prof. João Máximo. O Colegiado aprovou o parecer por77
unanimidade. 8- Pedidos de prorrogação do prazo de bolsas de Letícia Azevedo, Willian78
Oliveira, Victor Freire e Douglas Donizetti, - Relatora Profa Danyelle Romana - A relatora79
apresentou pareceres favoráveis à prorrogação das bolsas de Letícia Azevedo, Willian Oliveira,80
Victor Freire e Douglas Donizetti. Todos os pareceres foram aprovados por unanimidade. 9-81
Pedidos de prorrogação do prazo de bolsas de Ériks Silva, Mariana Salgado e Gilcélia82
Bernardes - Relatora Profa Débora Lopes - A relatora apresentou pareceres favoráveis à83
prorrogação das bolsas de Ériks Silva, Mariana Salgado e Gilcélia Bernardes. Todos os pareceres84
foram aprovados por unanimidade. 10- Pedidos de prorrogação do prazo de bolsas de Daniela85
Faria, Dayane Helen, Jéssica Valadares e Nívea Almeida - Relator Prof. Vinícius Belo - O86
relator apresentou pareceres favoráveis à prorrogação das bolsas de Daniela Faria, Dayane Helen,87
Jéssica Valadares e Nívea Almeida. Todos os pareceres foram aprovados por unanimidade. 11-88
Pedidos de prorrogação do prazo de bolsas de Marina Costa e Ana Cláudia Souza - Relator89
Prof. Rafael Gonçalves - O relator apresentou pareceres favoráveis à prorrogação das bolsas de90
Marina Costa e Ana Cláudia Souza. Todos os pareceres foram aprovados por unanimidade. 12-91
Pedido de aproveitamento de créditos e dispensa de Estágio Docência feito por Paula92
Nathania - Relatora Leilismara - De acordo com o parecer da relatora, no pedido de93
aproveitamento de créditos enviado por Paula Nathania, consta mais que os 14 créditos94
permitidos. A secretaria deverá solicitar à mestranda que informe quais disciplinas quer95
aproveitar, de forma que totalizem no máximo 14 créditos. Sobre o pedido de dispensa do Estágio96
Docência, a aluna não enviou a comprovação da carga horária em que atuou como professora. O97
pedido retornará a ser discutido quando a aluna entregar a comprovação. 13- Entrada de aluno98
diretamente no doutorado - O PPGCS recebeu o pedido de um candidato para cursar99
diretamente o doutorado, sem possuir o diploma de mestrado. O Colegiado não aceitou o pedido,100
tendo em vista que os editais dos processos seletivos para o Doutorado do PPGCS exigem o101
diploma de mestrado, não permitindo que haja essa entrada diretamante no doutorado. Assim,102
nada mais havendo a tratar eu, Michelly Morato Damasceno Gonçalves, lavrei a presente ata que103
depois de lida, se aprovada, será assinada pelos presentes. Divinópolis, dezesseis de junho de104
2020.105
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